
EN PLENA MARCHA PROGRAMA E
FORMACION DE

Impresiones
Este Programa ha impactado fuertemente a este

grupo de acadernlcos j6venes, quienes desean enfren
tar este desaffo con responsabilidad, principalmente por
la oportunidad de perfeccionamiento acacernico que la
Facultad les ha brindado y por el enriquecimiento per
sonal que esta experiencia conlleva.

Estas son las impresiones emitidas por cinco de
ellos:

Para Francisco Piera, esta etapa que ha iniciado
es una experiencia "tantastica, enriquecedora". Espera
volver pronto para que con otra gente tarnblen de su

generaci6n que esta saliendo a doctorarse, trabajar to
dos juntos por los destinos de la Facultad.

Respecto a esta iniciativa implantada por la Facultad
sefialo:
"Me parece super buena. Creo que es algo que hacia
falta desde hace tiempo y por ello me parece tantastico
que 10 estemos haciendo ya, porque es una excelente
oportunidad de captar a gente que se ha formado aca,
dando facilidades para un ingreso rapido y para facilitar-

Las politicas de Facultad para renovar sus cuadros
academicos implementadas desde el ario 1999 ya plas
man resultados positivos y esperanzadores. Las accio
nes tomadas perrnitiran que este plantel cuente con at
rededor de 25 nuevos acadern icos ;::=========================:;-;=====================--.j

con un alto nivel de formaci6n (doc
torados) en las mas prestigiosas
universidades de Europa y Estados
Unidos, en un plazo de cinco aries.

Los criterios oasicos de selecci6n
de postulantes se clrien respecto a la
calidad, excelencia y rendimiento aca

dernico que cebera estar en el 100/0
superior de su generaci6n.

Hasta el momenta alrededor de
15 academlcos j6venes ya se encuen

tran realizando sus estudios de
postgrados conducentes al grado de
Doctor en universidades de Europa
y Estados Unidos. En tanto, otros siete
estan por dar inicio en 10 que resta
del ario 2001 , su especializaci6n en el
exterior. Ellos son:
• Felipe Caro Valdes, del Departamento de Ingenieria

Industrial, reallzara sus estudios en el Massachusetts
Institute of Technology, MIT, Estados Unidos ..

• Francisco Javier Piera Ugarte, del Departamento de
Ingenieria Electrica, realizara sus estudios de docto
rado en la Universidad de Purdue, Estados Unidos.

• Patricio Parada Salgado, del Departamento de Inge
nieria Electrica, iniciara sus estudios en la Universi
dad de Illinois en Urbana, Estados Unidos.

• Mauricio Toledo Villegas, del Departamento de Inge
nieria Civil, realizara sus estudios en la Universidad
de Stanford, Estados Unidos

• Leonardo Massone Fajardin, de IDIEM, reallzara sus

estudios en la Universidad de California, Estados Uni
dos.

• Gabriel Weintraub, del Departamento de Ingenieria
Industrial, iniciara sus estudios en la Universidad de
Stanford, Estados Unidos.

• Andres Musalem, del Departamento de Ingenieria
industrial, inlciara sus estudios en la Universidad de
Wharton, Estados Unidos.



les estudios de postgrado y que puedan volver a poner
al servicio de la facultad, de la universidad todos los
conocimientos adquiridos. En definitiva, creo que este

programa es una oportunidad muy importante para la
escuela y para nosostros. Todos ganamos".

En tanto, Patricio Parada, piensa ya 10 que va a

realizar una vez retorne al Departamento de Ingenieria
Electrica:
"Mi idea es comenzar una nueva area de investiqacion
dentro del ambito de telecomunicaciones aprovechan-

do los nuevos conocimientos que nabre adquirido en mi
doctorado, y adernas de la mvestlcaclon, reforzar y crear

nuevos cursos y formar nuevas gentes de manera que
este proceso de perfeccionamiento en el exterior se

mantenga.
Creo que este programa es super necesario para

el crecimiento de esta Facultad y de la Universidad, paso
durante mucho tiempo que el proceso natural de reno

vacion del cuerpo acanernico se freno y ahora la accion
que tome la autoridad, fue basicarnente revertir esta
sltuacion. Y creo es el camino y las medidas adecua
das, porque se esta privilegiando a buena gente, se esta
permitiendo que ingresen como acadernicos buenos
estudiantes formados dentro de nuestra Facultad.
Focalizar y centrar nuestro crecimiento con nuestra pro
pia gente que estan formados en nuestra Facultad, tiene
un valor incalculable ..

Por su parte, Felipe Caro, manifesto que esta es

una oportunidad unica para poder realizar sus suenos
de dedicarse a la vida academica, vocaci6n que dice sentir
desde hace muchos alios.

"Este programa es bueno para la Facultad y para
nosotros. Hasta ahora sus resultados son super etectr
vos, hay gente que tiene deseos de quedarse. de entre

gar aunque sea un granito de arena para mantener el

liderazgo y excelencia de esta Facultad. a la cual nos

u nen lazos de 9 ratitud y hondo atecto".
Tambien, en la opinion erruuda por Gabriel

Weintraub, esta iruciativa es fundamental para la Facul
tad: "Producua un gran impacto en el corto plazo en la
Facultad. Y 10 que es mas importante aun. es que so-

mos un grupo significativ� que esta siguiendo esta sen

da de perfeccionamiento, 10 que perrrutira tener a un

grupo de la misma qeneracion con conocimientos ad
quiridos en las mas importantes universidades del mun

do, los que pondremos al servicio de nuestra lnstltu
cion desarrollando proyectos innovadores y arnbiciosos".

Por su parte, Andres Musalem, manifesto que para
el particularmente es super importante por que Ie da la
oportunidad de superar una vez mas un nuevo desafio
intelectual que exige hacer una trabajo de alto nivel aca

dernico y adernas permite trabajar con gente prestigio
sa.

Esta iniciativa visionaria e irnposterqable adopta
da por las autoridades de la Facultad, tiene dos virtudes
que son vitales, nos da libertad para escoger dentro del
area que uno ha seguido la linea que a uno Ie gustaria
trabajar e investigar, 10 que constituye una componente
creativa. La otra virtud, es que nos permitira contribuir
y colaborar en este proceso de la Facultad de generar y
entregar conocimiento formando a los mejores ingenie
ros del pais porque tiene un valor social importante".


